

undefined - mercredi 15 février 2023

crest - crestois - diois

SAILLANS

Les pétanqueurs en progrès



De gauche à droite : Jean-Louis, Roland, Nanette, Jean-Pierre, Basile, Nano, Mewen et Yves. Manque Philippe Zanotti venu l'après-midi.

Dimanche 12 février, à Grâne, deux rencontres de pétanque étaient prévues dans le cadre du championnat Open.

Contre Étoile-sur-Rhône, les Saillansons, au tête-à-tête, ont fait 4-2, en doublette 0-3, en triplète 0-2. Soit un score final de 12-24 pour Grâne.

L'après-midi contre Montmeyran, les Saillansons ont gagné au tête-à-tête 4-2, en doublette 2-3, e en triplète 2-0. Soir un score final de 24-12 pour Saillans.

• Les prochaines dates

Rencontre vétérans le mardi 4 avril à Saillans pour l'équipe 2 et à Bourdeaux pour la 1.

Championnat Open, le dimanche 11 juin à Saillans.